

Var-matin

www.varmatin.com

TRIATHLON

Un rapprochement entre Draguignan triathlon et l'ASDN

Personne n'est sans savoir qu'il y a eu « de l'eau dans le gaz » ces derniers mois au Cercle des nageurs de Dracénié et que les représentants du groupe compétition ne se voyaient pas continuer leur carrière sportive sans leur entraîneur Frank Trapani, qui lui-même n'a pas souhaité poursuivre son parcours professionnel au sein de ce club. Cette vingtaine de jeunes nageurs (minimes et cadets) désiraient donc continuer à pratiquer leur sport favori et nager en compétition sous les couleurs de Draguignan, leur ville.

Une main tendue

Leurs parents, après avoir étudié différentes possibilités, ont créé leur club de natation (Association sportive Draguignan natation avec Fa-

bienné Barbler en qualité de présidence) et se sont rapprochés du Draguignan triathlon. Tous ces jeunes, li-

ciés maintenant au Draguignan triathlon, partagent dorénavant les entraînements du club dans les trois

disciplines (natation, vélo et course à pied). Ils pratiqueront le triathlon et les autres disciplines enchaînées, notamment l'Aquathlon (enchaînement de course à pied et de natation), en compétition pour la prochaine saison, en parallèle de leurs compétitions (FFN), projet sportif qui existe déjà dans les grands clubs régionaux comme le S-Raphaël natation triathlon ou l'Olympic Nice natation triathlon, pour ne citer qu'eux.

En complément de leurs objectifs liés aux compétitions officielles FFN (Championnat de France Élite notamment), le projet sportif important de ces « nouveaux triathlètes » sera la qualification au championnat de France d'Aquathlon jeunes en juillet 2014, avec en ligne de

Le mot de la présidente

« Il a été tout naturel pour notre club (association sportive) d'accueillir ces jeunes. D'une part pour servir l'intérêt de tous ces sportifs et leur permettre de continuer à faire du sport, notamment nager dans les meilleures conditions possibles. D'autre part, pour promouvoir et développer le triathlon et les autres sports enchaînés dans la ville de Draguignan, et ce, malgré des lignes d'eau qui risquent de devenir vite saturées. Maintenant, il va falloir gérer sur toute la saison, ce nouvel apport important de licenciés mais, à chaque problème, sa solution ! Ce rapprochement des deux clubs, par la mutualisation des moyens humains, matériels et financiers, permettra l'optimisation des activités sportives actuelles et ouvrira sans aucun doute de belles perspectives en termes de formation et d'encadrement. Le Draguignan triathlon continue donc de grandir, année après année... », précise Christine Bottin, présidente du club.



Premier entraînement après le rapprochement de Draguignan triathlon et l'Association sportive Draguignan natation. (Photo J. L.)

mire des podiums notamment par équipes.

De nouveaux objectifs

Fort de l'arrivée de toute cette jeunesse et s'appuyant sur les nombreux jeunes déjà licenciés au Draguignan triathlon, le club peut de nouveau rêver à une accession en Division nationale 2, tout en continuant à valoriser les groupes longue distance et course distance, sans oublier

bien sûr le groupe des débutants qui s'essaie au triple effort dès cette rentrée. Jonathan Molette, étudiant à la Faculté de sports de Nice et titulaire d'un brevet fédéral d'entraîneur de Triathlon, aura à charge l'encadrement des jeunes en course à pied et en vélo, tandis que Frank Trapani et Lucien Perrin-Terrin seront au bord des bassins, déjà très fréquentés.